



Querétaro, Qro., 23 de septiembre de 2019

COMUNICADO 97/2019

Detenido narcomenudista con más de 200 dosis de droga

- Para defender Querétaro policías de El Marqués y PID realizan cateo en La Cañada
- Además de la droga, se le decomisó un arma de fuego y dinero en efectivo

Continúan las acciones contra el narcomenudeo, en la defensa de Querétaro. Durante el fin de semana, la Fiscalía General del Estado, en conjunto con la Policía Municipal de El Marqués, ejecutaron un cateo en La Cañada, donde se aseguró a un hombre, en posesión de 219 dosis de cocaína y metanfetamina, un arma de fuego, una báscula gramera y 6 mil 550 pesos.

A través de la línea 089, se recibió una denuncia anónima, sobre la venta de narcótico en un domicilio ubicado en Av. Del Ferrocarril, en La Cañada, municipio de El Marqués. Por lo anterior, elementos de la policía municipal, confirmaron los datos de prueba que se habían aportado, mediante la colaboración ciudadana; para posteriormente presentarlos ante esta Fiscalía.

Una vez que el Fiscal ya contaba con la orden de cateo, emitida por un Juez de Control, se procedió de inmediato a ejecutarlo. En el lugar se detuvo a un hombre, que tenía en su posesión la droga, además de que cuenta con antecedentes penales. En las próximas horas se determinará la situación jurídica del imputado, cuando se solicite la vinculación a proceso, ante la autoridad judicial.

La denuncia ciudadana está contribuyendo para hacer una sociedad y una policía más fuerte y así, mantener los espacios libres y en tranquilidad, para el adecuado desarrollo de las familias que viven en Querétaro.